

Examen



Bertrand Colpier



Combien de gens agissent, surtout en ce qui concerne leur avenir éternel, avec beaucoup de légèreté et peu de réflexion. Ils appliquent à eux, parfois sans trop y croire, ce que leurs parents ont fait sans jamais se poser la question de savoir si cela était vraiment efficace, reconnu et tout simplement biblique. Ce sont les "sacro-saintes" traditions humaines, les croyances populaires, les fables et les contes...

Je me souviens de cette vieille grand-mère avec qui je parlais religion et à qui je posais une question concernant un article important de sa foi et son origine et qui me répondit à peu près ceci : "J'ai toujours fait comme ça !". Cette réponse est sûrement celle que vous avez souvent entendue : "On ne se pose pas de question, on fait comme on a toujours fait, je vais pas changer à mon âge, j'ai ma religion

(même si on sait peu d'elle), je reste comme ça à point c'est tout !"

Pourtant la Bible nous enseigne que Dieu désire que nous utilisions une des facultés qu'Il a Lui-même créées : l'intelligence ou la réflexion ou encore le jugement. La conversion et la vie avec Christ est avant tout une affaire de cœur mais aussi de réflexion et de bon sens :

Luc 14:28 Car, lequel de vous, s'il veut bâtir une tour, ne s'assied d'abord pour calculer la dépense et voir s'il a de quoi la terminer, Ou quel roi, s'il va faire la guerre à un autre roi, ne s'assied d'abord pour examiner s'il peut, avec dix mille hommes, marcher à la rencontre de celui qui vient l'attaquer avec vingt mille? Ainsi donc, quiconque d'entre vous ne renonce pas à tout ce qu'il possède ne peut être mon disciple.

2Co 13:5 Examinez-vous vous mêmes, pour savoir si vous êtes dans la foi; éprouvez-vous vous-mêmes

Eph 5:10 Examinez ce qui est agréable au Seigneur;

1Th 5:21 Mais examinez toutes choses; retenez ce qui est bon;

Laissez-moi vous raconter cette anecdote pour illustrer le fait que beaucoup de personnes reproduisent, sans en savoir le bien-fondé, ce qu'ils ont vu chez les autres :

Une personne invitée à un repas de famille, fût intriguée par la scène qui se déroulait devant elle dans la cuisine. La maîtresse de maison avant de découper son rôti le coupa d'abord en deux. La personne demanda pourquoi elle faisait ainsi, elle répondit :

- Ma mère faisait comme ça.

On alla donc chercher la mère qui répondit elle aussi :

- Ma mère faisait comme ça.

On alla enfin chercher la grand-mère qui répondit :

- Ah, c'est simple ! Ma planche à découper était tellement petite que j'étais obligée de couper d'abord mon rôti en deux pour ensuite faire des tranches !

Ps 119:100 J'ai plus d'intelligence que les vieillards, Car j'observe tes ordonnances.

1Ti 4:6 En exposant ces choses aux frères, tu seras un bon ministre de Jésus-Christ, nourri des paroles de la foi et de la bonne doctrine que tu as exactement suivie. Repousse les contes profanes de vieilles femmes.

Bertrand Colpier

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



8 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com

